

**PRO JUSTICE**  
مع العدالة

#لا\_شرعية\_للجنة

من مواليد حماة عام 1953. عمل في القوات الخاصة، ثم انتقل إلى الحرس الجمهوري حيث رُقي إلى رتبة عميد وأصبح من المقربين من بادل الأسد، وانتقل بعد ذلك إلى إدارة المخابرات الجوية حيث تدرج فيها حتى تولى قيادتها عام 2005.

وفي عام 2009 عُين رئيساً لشعبة المخابرات العسكرية، واستمر في منصبه ذلك حتى تموز 2012، حيث تم تعيينه نائباً لمدير مكتب الأمن الوطني.

عُرف اللواء قدسية بنزعه الطائفية وبفسوته في التعامل مع المعارضين، ويعتبر أحد أبرز قادة الأمن المسؤولين عن الجرائم والانتهاكات التي ارتكبت في إدارة المخابرات الجوية وكذلك في شعبة المخابرات العسكرية كفرع فلسطين، وفرع التحقيق العسكري، وفرع المنطقة وفرع الدوريات، وخاصة منها: عمليات القمع والاعتقال التعسفي في درعا ودمشق وريفها، وفي مدينة حماة وريفها، وكذلك في حمص وريفها وفي مدينة النك.

ونتيجة لسجله الإجرامي؛ فقد تم إدراجه في قوائم العقوبات البريطانية والأوروبية والكندية والأمريكية.

اللواء  
**عبدالفتاح قدسية**

www.pro-justice.org

لا شرعية للجنة

اللواء المجرم عبد الفتاح سليمان قدسية.. ماذا تعرف عنه؟

من مواليد حماة عام 1953. عمل في القوات الخاصة، ثم انتقل إلى الحرس الجمهوري حيث رُقي إلى رتبة عميد وأصبح من المقربين من بادل الأسد، وانتقل بعد ذلك إلى إدارة المخابرات الجوية حيث تدرج فيها حتى تولى قيادتها عام 2005.

وفي عام 2009 عُين رئيساً لشعبة المخابرات العسكرية، واستمر في منصبه ذلك حتى تموز 2012، حيث تم تعيينه نائباً لمدير مكتب الأمن الوطني.

عُرف اللواء قدسية بنز عته الطائفية وبقسوته في التعامل مع المعارضين، ويعتبر أحد أبرز قادة الأمن المسؤولين عن الجرائم والانتهاكات التي ارتُكبت في إدارة المخابرات الجوية وكذلك في شعبة المخابرات العسكرية كفرع فلسطين، وفرع التحقيق العسكري، وفرع المنطقة وفرع الدوريات، وخاصة منها؛ عمليات القمع والاعتقال التعسفي في درعا ودمشق وريفها، وفي مدينة حماة وريفها، وكذلك في حمص وريفها وفي مدينة النبك.

ونتيجة لسجله الإجرامي؛ فقد تم إدراجه في قوائم العقوبات البريطانية والأوروبية والكندية والأمريكية.

لمزيد من المعلومات عن المجرم عبد الفتاح سليمان قدسية: <http://blacklist.pro-justice.org/?p=391>

**PRO JUSTICE**  
مع العدالة

**#NO\_LEGITIMACY\_FOR\_PERPETRATORS**

Q  
♠

MAJOR GENERAL  
**ABDUL FATTAH QUDSIAH**

♠  
Q

Major General Abdel Fattah Suleiman Qudsiyeh  
Born in 1953 in Hama, Abdel Fattah Qudsiyeh served in the Special Forces and in the 09- Republican Guard, where he was promoted to the rank of Brigadier and became one of those closest to Basil al-Assad.

He then moved to the Air Force Intelligence Administration, where he rose in military ranks to become the leader of the Air Force Intelligence Administration in 2005. he was appointed president of the Military Intelligence branch in 2009 and remained in that position until July of 2012, when he was appointed Vice President of the National Security Office.

Major General Qudsiyeh is known for his harsh dealings with opposition members and his sectarian inclination.

He holds direct responsibility for all of the crimes and violations that were committed in the branches and divisions of the Air Force Intelligence and the Military Intelligence branch, both central and local. The most important of these are Palestine branch, the Military Investigation branch, the Regional branch, and the Patrol branch, especially the repression operations and arbitrary detentions in Dara'a, Damascus, and the Damascus countryside, Hama, Homs, and its countryside, and the city of al-Nabk.

As a result of his criminal record he has been placed on the British, European, Canadian, and American sanctions lists.

f / projusticeorg  
[www.pro-justice.org](http://www.pro-justice.org)

المصدر منظمة مع العدالة